



**Kapolsek Rajapolah Pimpin Pengamanan
Kegiatan Kampanye Calon Bupati
Tasikmalaya Nomor Urut 02 dengan Mancing
Gratis**

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.KIM.WEB.ID

Nov 25, 2024 - 11:10



Polres Tasik Kota – Kapolsek Rajapolah Polrws Tasikmalaya Kota Iptu Roni Hendiawan memimpin langsung pengamanan kegiatan kampanye calon Bupati Tasikmalaya nomor urut 02, yang digelar dengan konsep mancing gratis di salah satu lokasi di Kecamatan Rajapolah kabupaten Tasikmalaya, Sabtu (23/11/24)

Kegiatan yang bertujuan untuk memperkenalkan calon bupati kepada masyarakat sekaligus memberikan hiburan tersebut dihadiri oleh ribuan warga setempat.

IPTU Roni menyampaikan bahwa pengamanan dilakukan untuk memastikan kelancaran jalannya kegiatan kampanye dan menjaga ketertiban, mengingat acara tersebut melibatkan banyak peserta. Selain itu, pengamanan juga bertujuan untuk mencegah terjadinya kerawanan atau gangguan yang bisa menghambat jalannya kampanye.

“Kami bersama anggota Polsek Rajapolah dan pihak keamanan lainnya turun langsung untuk mengamankan kegiatan kampanye ini. Kami memastikan acara berjalan aman dan tertib, serta masyarakat dapat menikmati kegiatan ini tanpa ada gangguan,” ujarnya

Kampanye dengan mancing gratis ini berhasil menarik perhatian masyarakat, yang tidak hanya datang untuk mendukung calon Bupati, tetapi juga untuk

mengikuti perlombaan memancing yang digelar dengan hadiah menarik. Kegiatan ini juga menciptakan suasana yang akrab dan dekat antara calon bupati dengan masyarakat, mengingat acara tersebut bersifat santai dan menghibur.

Selain mengamankan jalannya acara, Polsek Rajapolah juga memberikan himbauan kepada peserta kampanye untuk menjaga ketertiban dan saling menghormati, mengingat pelaksanaan Pilkada yang damai dan kondusif adalah tanggung jawab bersama.

“Penting bagi kita semua untuk menjaga keamanan dan ketertiban, terutama di masa-masa kampanye seperti ini. Kami mengimbau kepada warga untuk tetap menjaga rasa persatuan dan tidak terprovokasi oleh isu-isu negatif yang dapat mengganggu proses demokrasi,” tambah Kapolsek.

Dengan adanya pengamanan yang baik dari Polsek Rajapolah, kegiatan kampanye calon Bupati Tasikmalaya nomor urut 02 berjalan dengan lancar dan sukses. Kegiatan ini diharapkan dapat mempererat hubungan antara calon pemimpin daerah dengan masyarakat, sekaligus memberikan suasana yang damai dan penuh kebersamaan menjelang Pilkada 2024.